

LA MOTTE-DU-CAIRE

Le club de vol à voile soutient le centre de loisirs



Jean-Charles Paoli, conducteur de treuil au club, Véronique Romano, présidente de Leï Cigalouns, Jean-Philippe Bayart, secrétaire adjoint du Club, Christian Schneeberger, chef pilote du club, et Gérard Platon, président du club.

Photo Le DL/Jean-Francois SABOUL

Comme chaque année, le club du vol à voile de La Motte-du-Caire a effectué un don à une autre association ou entité voisine du village. Cette année, ce don a été proposé aux enfants du centre aéré Leï Cigalouns. C'est avec joie et émotion que la présidente du centre aéré, Véronique Romano, a reçu du président du club Gérard Platon un chèque de 500 €. Véronique Romano a assuré en faire bonne usage très rapidement en menant à bien projets et sorties lors de la prochaine réouverture du centre de loisirs. Par cette action, le club de vol à voile continue d'affirmer son appartenance au territoire et participe à la vie associative du village.